



## 貴重なご意見をありがとうございました

2学期末アンケートの自由記述に、たくさんの貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。その中には、教職員へのねぎらいのお言葉がたくさんあり、教職員一同、ありがたくもあり、また、あらためて身の引き締まる思いがしております。

しかしながら、私たちの指導が不十分で、ご心配やご迷惑をおかけしておりますことに対するお叱りのお言葉やご意見も頂戴しております。誠に申し訳ありません。いずれのご意見も真摯に受け止め、改善に向け取り組んで参ります。

特に、生徒指導上の問題に関するご指摘や、安心・安全な学校生活に向けたご意見に対しては、警察や育成センター等の関係機関やスクール・サポート・チーム、地域ボランティアの方との連携も図りながら、以前の三豊中学校の状態に戻せるよう、全教職員が全力で取り組んで参ります。そして、生徒たちに「自治」の力を身につけさせるよう、地道に取り組んで参ります。パートナーである保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

また、部活動の指導や補充学習についてのご意見もいただきました。部活動の指導については、生徒のやる気を持続させながら、広い意味での成果が出るような指導を実践して参ります。また、補充学習につきましては、三中検定の事後指導等を中心に、部活動との兼ね合いを考えながら、持続可能な方法を検討して参ります。

その他のご意見に対しても、各担当を中心に検討して参りますので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

## スマートフォンや携帯電話の取り扱いについてのお願い

アンケートのご意見の中に、スマートフォンや携帯電話の無断持ち込みや不適切な使用についてのご指摘がありました。

これまでもお願いしておりますように、本校では、他の中学校と同様に、スマートフォン等の校内への持ち込みは、原則禁止しております。無断での持ち込みを見つけた場合は、他の不要物と同じように、学校で預かり、保護者の方へ連絡して取りに来ていただいています。どうしても、持たせなければならない場合は、保護者の方から学校へ申し出いただき、許可をした場合のみ、持ち込みを認めています。その場合も、登校後すぐに、本体の電源を切り、見えないように袋等に入れた状態で職員室へ預けに来て、下校時に受け取り、GPS等のために電源を入れる必要がある場合は校外へ出てから入れるように指導しています。保護者の方からの申し出により持ち込みを認めている場合でも、このルールに沿っていない場合は、無断持ち込みと同じ対応をさせていただきます。

これらのことが十分にご理解いただけていないご家庭があるとのことご指摘でしたので、あらためてお願いいたします。また、これを機に、今までは、持ち込みの必要がある場合のお申し出を、口頭でも受け付けておりましたが、今後は、所定の申請書を出していただき、学校で検討した上で許可するかどうかの判断をさせていただきます。今までに持ち込みを認めているご家庭も、再度、この申請書をお出してください。お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

なお、申請書につきましては、現在、内容を検討中ですので、様式ができ次第、あらためてお知らせします。よろしくお願い申し上げます。

ご意見の中には、「もっと厳しく取り締まるようにしてほしい」という趣旨のご意見もありましたが、今の風潮の中、所持品検査も容易にはできにくいのが現状です。お子様に持たせている各ご家庭で、無断持ち込みや不適切な使用がないように、十分ご指導、ご確認をお願いいたします。あわせて、適切な使用方法や使用時間等に関するルールを親子でお決めになり、それを守らせるご指導をお願いいたします。

